



Das Ehrenschild der Stadt und des Club zu Wilhelmshaven (CzW) hat gestern Abend Dr. Hans-Joachim Gottschalk (2. von links) beim 13. Oculenten Frühstück im „Hotel Kaiser“ erhalten. Gottschalk, Staats-

sekretär a. D. in Sachsen-Anhalt und ehemaliger CzW-Präsident, habe sich in besonderer Weise um seine Heimatstadt verdient gemacht, sagte Gerd Abeldt, Chefredakteur der WZ, in seiner Laudatio. Es

gratulierten unter anderem Holger Ansmann, Präsident des Club zu Wilhelmshaven und SPD-Landtagsabgeordneter (li.), sowie Wilhelmshavens Oberbürgermeister Andreas Wagner (2.v.re.). Bericht folgt. WZ-FOTO: LÜBBE